



communiqué

Date Le 18 octobre 1989

N^o 250

Pour publication

IMPORTANTE MISSION D'INVESTISSEURS JAPONAIS AU CANADA

Le ministre du Commerce extérieur, M. John C. Crosbie, et le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre responsable d'Investissement Canada, M. Harvie Andre, ont annoncé aujourd'hui que d'importants représentants du secteur privé et du secteur public japonais se rendraient dans les dix provinces et s'arrêteraient dans douze villes du 22 octobre au 2 novembre pour examiner les possibilités d'investissement au Canada.

Dirigés par M. Shinroku Morohashi, président de la société Mitsubishi, les membres de la mission d'investisseurs rencontreront, à travers le pays, des représentants du gouvernement fédéral et des gouvernements provinciaux ainsi que des représentants du secteur privé.

"La mission constitue une excellente occasion de renforcer les liens que nous entretenons avec le Japon dans le domaine du commerce et de l'investissement; le Japon est actuellement notre deuxième marché d'exportation en importance et notre deuxième source d'importations. Nous expliquerons les avantages que l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis peut apporter aux investisseurs japonais au Canada et nous ferons valoir notre détermination à libéraliser les échanges commerciaux dans le cadre de la présente série de négociations commerciales multilatérales", a déclaré M. Crosbie.

"Au cours de nos entretiens avec les participants à la mission, nous ne ferons pas que signaler les avantages que le Canada peut procurer aux investisseurs japonais sur le plan concurrentiel; nous ferons également valoir que le Canada est intéressé à élargir la coopération entre nos deux pays dans divers domaines, comme la science et la technologie, la mise au point de produits et la commercialisation", a déclaré M. Andre.

.../2

La dernière importante mission d'investisseurs japonais au Canada remonte à 1986. Dirigée par M. Minoru Kanao, de la société NKK, celle-ci était retournée au Japon favorablement impressionnée et avait indiqué avoir découvert un "nouveau Canada".

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Patrice Veilleux
Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada

(613) 995-1874